



協力隊 活動ニュース

NEWS



今年も竹灯籠が うんのわをライトアップ

昨年に引き続き、海野宿に竹灯籠の明かりが灯りました。今年は和小学校の3年生が制作した30本が「うんのわ」の前に並んでいます。隊員のアイデアで、授業で制作した竹灯籠を飾ることが実現しました。また、昨年のイベントに参加した小学生が、そのお礼として「うんのわ」を掃除してくれたり、地元小学生との交流も続いています。



ひな祭りに合わせ
竹灯籠を設置

どんどこ! 巨大紙相撲大会 デザイン賞!

雷電東御場所の千秋楽に、チーム協力隊は紙力士「まよけ猫」で参加しました。まよけ猫の対戦成績は、1勝3敗とふるいませんでしたが、厳正なる審査の結果、見事「デザイン賞」に輝きました。ちなみに優勝は4戦全勝で、決定戦にも勝利と5連勝した滋野・桜井区チームの「桜しり丸」(写真左奥)。大盛り上がりの日でした。



平島隊員のデザイン
が高評価!

移住体験交流施設 「102」の看板が完成!

東御市へ移住を希望する方のための移住体験交流施設「102」(いちまるに)に新しく看板を設置しました。担当の吉井隊員が、自ら材料をそろえ、手作りで完成させました。緑色の看板は、東御の美しい自然を表現しています。既に多くの方々にご利用いただいている施設を、より快適に過ごせるよう、一歩一歩整備を進めています。



「102」(いちまるに)の由来は、「東御」(103)での暮らしの一手手前を体験してほしいとの意味が込められています。看板は吉井隊員の手作りです!

東御ワインフェスタ開催! 協力隊も出動!

3年ぶりに「東御ワインフェスタ」が開催されました。「ワイン&ビアミュージアム」の隊員をはじめ、大勢の協力隊メンバーがスタッフとして運営に関わりました。当日は、19のワイナリー・ヴィンヤードが出店し、地ビールやフードも販売されました。チケットも、1部、2部とも完売。会場は大勢のお客さまでにぎわいました。



イベントの様子を
YouTube 東御市
チャンネルでも紹
介予定です!